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招商中证白酒指数分级是什么

股票投资组合的构建主要按照标的指数的成份股组成及其权重来拟合复制标的指数,
并根据标的指数成份股及其权重的变动而进行相应调整,以复制和跟踪标的指数。本
基金的投资目标是保持基金净值收益率与业绩基准日均跟踪偏离度的绝对值不超过
0.35%,年跟踪误差不超过4%。?当预期成份股发生调整,成份股发生配股、增发、分
红等行为,以及因基金的申购和赎回对本基金跟踪标的指数的效果可能带来影响,导
致无法有效复制和跟踪标的指数时,基金管理人可以对投资组合管理进行适当变通和
调整,力求降低跟踪误差。?基金管理人将对成份股的流动性进行分析,如发现流动性
欠佳的个股将可能采用合理方法寻求替代。

招商中证白酒指数分级是什么意思？

招商基金旗下第七只分级基金—招商中证白酒指数分级基金正式发行，投资者可通
过中国银行、招商银行、招商证券等各大银行、券商网点及招商基金直销平台进行
申购。据了解，招商中证白酒指数分级基金的跟踪标的为中证白酒指数，该指数从
白酒相关上市公司中依据总市值选取不超过50只股票作为指数样本股，反映白酒主
题整体表现，为投资者提供全新细分领域的投资标的。

招商银行 中证 白酒 指数 基金 怎么样 ? - 基金 知识 问答 - 我
爱卡

“8月30日起，招商中证白酒指数基金暂停单体单个基金账户单笔或累计超过一百
万元的申购、转换转入以及定投申购业务。”

啥意思？招商基金公司旗下中证白酒指数基金限购了！在我看来，这件事情就蛮奇
怪了。

第一，基金公司通常为何限购？

①指数有快速上涨的预期，也就是说，指数可能大幅上涨，大笔资金申购会摊薄已
有客户收益；

②大笔申购会加大指数型基金跟踪误差，而这个指标是指数基金的重要评价标准。

通常，第一个因素是指数基金限购的主要原因。然而，近期的中证白酒指数跌得一
塌糊涂，指数6月7日净值最高时为1.64，但是截至8月27日，净值仅剩1.19，相当
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于下跌了27%，这样的业绩表现有必要限购吗？

第二，中证白酒指数不一般！

中证白酒指数为啥要在行情不好的时候限购？

说明这段时间有大量资金正在抄底“白酒指数”，而且不是小笔小笔的，而是大笔
申购，这一点从招商基金“100万”的限购门槛可以看出！

一方面，白酒个指数长期以来都是“股市神话”，最近两年，受到茅台的影响，整
个白酒产业都形成一波强劲的赚钱效应。于是，很多人形成惯性思维，有了坚定的
“白酒信仰”！

另一方面，最近这段时间白酒板块大跌，反而让不少人看到了机会！并且在他们看
来，白酒只可能调整，而不会持续性下跌，那么此时，不正是战略投资的好机会？
不正是抄底的绝佳时机？

基于上述原因，招商基金公司一定是感受到了大额资金的“热情”。

但是从基金公司的角度来说，市场的不确定性还太大，大额资金来的猛，撤的也快
，等到市场出现极端情况，大额基金急速赎回，这对于基金运作是极为不利的。

因此，招商基金公司做出了“限购”的决定，这在我看来，是在保障基金投资人，
尤其是中小投资人的权益。

招商中证白酒30号以后不让大额申购了，这是什么信号？

招商中证白酒30号以后不让大额申购了，这是什么信号？

此举，至少释放出这样几种信号。

首先，白酒板块已经走到头了，不能再让其疯下去了。继续疯下去，不仅自身风险
大，会给广大股民带来伤害，也会给整个市场带来不利冲击。实际上，此前白酒板
块能够疯狂，完全是炒作而形成的，并不是白酒板块本身有多大的投资价值。因此
，不会再出现如此疯狂的上涨了。

其二，是一种，风险提示。要知道，近一段时间以来，白酒板块下跌的幅度还是比
较大的，特别是贵州茅台，已经下跌40%以上，且继续下跌的空间仍然比较大。如
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果再允许大额申购，容易给投资者造成误导，必须冷静投资者情绪，避免出现继续
盲目投资的问题。

第三，让散记站岗的时刻到了。所谓板块轮转，说到底，就是机构在炒作。白酒板
块能够如此疯狂，完全是机构抱团带来的。机构已经对白酒板块不感兴趣了，留下
散记站岗放哨，为机构守台，那么，如果再允许大额申购，也不会有多少人申购。
因为，散记没有这样的力量，机构也不愿意。不如通过不让大额申购，来诱导散记
投资者上当受骗。
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